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USA - RÉGION ORIENTALE 

Le vendredi 31 mars, quatre étudiantes de l'Académie Mount Saint Mary ont rejoint une fois de plus 

quelques-unes de nos sœurs pour ce qu'elles appellent " fraternité intergénérationnelle ". Plusieurs filles 

sont venues chaque mois - pour partager nos histoires, en particulier celles du temps où nous étions  

étudiantes et enseignantes au Mont. C'est aussi l'occasion pour nous d'entendre ce qui se passe au Mont 

aujourd'hui et de connaître leurs espoirs pour leur propre avenir. Une fille nous a fait part de son désir 

d'être architecte, une autre d'être médecin et une autre encore d'être enseignante de la petite enfance.   

Et comme c'était presque la Semaine Sainte, nous avons aussi parlé un peu de ce sujet.  Dans l'ensemble, 

ce fut un moment très animé.   

Avec Sr. Catherine Taberski ,                    Sr. Kathleen Dougherty                                                         et  Sr. Frances. 

 

Le jeudi de Pâques, 13 avril, nos sœurs se sont réunies au Centre Sainte-Marie pour 

notre Assemblée de Pâques.  Sr. Carol Zinn, SSJ, s'est adressée à nous et à nos sœurs 

de la région Occidentale via Zoom.  Elle est actuellement Présidente de la Conférence 

des Supérieures Majeures (LCWR).   

 

 

 

Elle a surtout montré combien les relations interpersonnelles font partie intégrante des structures. Nous 

avons besoin de quelque chose pour maintenir nos relations, et les 

structures nous aident à le faire.  

Sr. Mary Laura a animé le reste de la journée. Et nos célébrations de 

l'Eucharistie et des Vêpres ont dynamisé notre rencontre. 

 (Sr. Rosemary Riggie) 

 

 

REGION BRITANNIQUE            Au Centre  Irenaeus, un accueil pour les habitants de Liverpool. 

 

Quand les sœurs se sont réunies pour parler de leur apostolat, nous avons 

reconnu combien il est important de permettre aux gens de se sentir 

accueillis. Beaucoup de sœurs ici en Grande-Bretagne sont impliquées dans 

l’accompagnement et l'accueil. Les sœurs de Harrow sont bénévoles dans 

un centre d'accueil au centre ville et d'autres travaillent avec des réfugiés et 

des personnes qui cherchent un soutien ou un accompagnement spirituel.  

 

 



Le Centre Irenaeus, où je travaille, a ouvert les portes de son nouveau centre en septembre 2022. Au cours 

de ces mois, nous avons accueilli des réfugiés et des habitants de la région, tous à la recherche de soutien 

et d'amitié, certains ayant besoin de nourriture provenant de notre armoire à provisions.  

 

Nous proposons de nombreuses activités différentes.  

 

Il y a un concert sur la démence intitulé "Songs we 

Remember" (Chansons dont nous nous souvenons),. 

Nous passons de bons moments. Un des aide-

soignant a déclaré : « Nous aimons venir ici parce que 

nous nous amusons vraiment bien et que nous pouvons 

nous détendre et chanter sans nous soucier de quoi que 

ce soit". 

  

Une autre aide-soignante a écrit dans une lettre de 

remerciement : "Lorsque mon mari est rentré de la séance de chant, il m'a appelée par mon nom ; c’était   

la première fois depuis deux ans ». 

 

Le mardi matin, nous organisons une séance de "tricot et bavardage", au cours de laquelle les personnes 

peuvent venir avec leur tricot ou leur crochet, s'asseoir et bavarder autour d'une tasse de thé. Cette séance 

est suivie d'une séance de prière créative intitulée "Godly Play".  

 

Une activité très populaire est notre groupe d'art et de 

méditation. Chaque semaine, 10 à 15 personnes passent du 

temps à prier et à réfléchir et ensuite s’adonnent à une activité 

artistique calme sur un thème donné.  

 

Pendant le Carême, nous avons organisé des sessions 

d'exploration des évangiles du dimanche et le père Chris Thomas, 

responsable du projet Irenaeus, a animé des sessions d'écriture 

sur les Thessaloniciens et d'autres lettres et livres de la Bible.  

 

Nous sommes également en mesure d'offrir un soutien psychologique, un soutien en cas de deuil et une 

oreille attentive à ceux et celles qui s'efforcent de s'occuper d'un membre de leur famille atteint de 

démence.  

 

Pour moi, il s'agit d'un véritable aspect de l'évangélisation aujourd'hui - aider les gens à se sentir accueillis 

et les soutenir sur leur chemin de vie.  (Sr Moira) 

 

 

CONGO                                     Activités organisées  pour le centenaire  

  

             Thème : « Aide moi à Renaître, Seigneur, et à voir toute chose nouvelle en toi » 

 

1. La célébration d’ouverture du jubilé : le 10 décembre 2022 dans l’église d’Anuarite à Kikwit cité. 

2. Radio  Un groupe de sœurs a préparé l’histoire et l’activité missionnaire des SSMN pour la raconter                     

à la radio Tomisa à Kikwit. Elles le feront en trois séances.  

3. Pèlerinage  Nous préparons un pèlerinage sur les pas de Sœur St Jean à Leverville. Sr. Léa prendra 

contact avec les sœurs de Marie au Kwango pour préparer les étapes  du parcours. 



4. Livre Sr. Léa Kamenga est occupée à écrire l’histoire des cent ans de présence SSMN au Congo. 

5. Récollection  Tous les 3èmes dimanches du mois, toutes les communautés du Congo font une 

récollection préparée par  la communauté de Bandundu avec l’aide, pour la mise en page, de Sr. Marie 

Justine. Les sujets sont choisis d’après la retraite de l’été dernier, prêchée par Le Père Jésuite Guillain 

Tshikendwa d’où nous avons tiré le thème de l’année jubilaire : « Aide-moi à renaître Seigneur et à 

voir toute chose nouvelle en toi » 

6. Origines des missions  Les communautés ont relu leur diaires pour savoir quand et pourquoi leur 

communauté ou mission a  été fondée. Dans la prière chaque communauté est appelée à rendre grâce 

pour l’action de l’Esprit dans cette communauté ou mission . 

7. Sr. Renée a rafraîchi le tableau de l’exposition que nos premières missionnaires ont réalisé en 1938 

pour les 15 ans de mission au Congo et nous vous invitons à le voir et le revoir sous forme de PP.  

8. Une Kermesse sera organisé à Kikwit et dans nos école pour avoir de l’argent : sketches, saynètes et 

animations sur l’histoire de la mission SSMN au Congo et on vendra des T-shirt et Képi avec notre 

sceau. 

9. Fiches des missionnaires  Avec l’aide de Sœur Renée, nous avons répertorié les noms de toutes les 

sœurs missionnaires qui sont passées au Congo, leurs dates d’arrivée et de départ du pays et si 

possible leurs missions au Congo et au Zaïre et nous désirons faire un petit répertoire souvenirs (150 

noms à ce jour) 

10. Un calendrier histoire est en cours, il  reprend toutes les dates importantes depuis 1923 jusque 2023. 

Sr. M. Justine  y travaille. 

11. Une retraite sera vécue avec Sr. Marie Françoise du 19 au 27 juillet à Kikoti. 

12. La messe solennelle sera le 6 /8 /2023 dans la cathédrale de Kikwit au lieu du 10 décembre car nous 

voulons éviter toutes les perturbations qui accompagnent la campagne électorale au Congo.  

 

Une belle mission à laquelle nous avons toutes 

participé. Pour qu’elle continue, nous avons besoin de 

l’aide spirituelle et matérielle.  

Priez pour nous et offrez ce que vous pouvez sur le 

compte : BE62 0019 4462 3361 GEBABEBB, en 

Communication : centenaire 

(Sr Marie Justine) 

 

 

 

 

REGION CANADIENNE      Rencontre fraternelle au 1080 rue Georges à Buckingham.   

            

Rien ne semble vouloir empêcher la rencontre fraternelle en ce dernier jour du mois de mars, même pas 

la neige qui par moment tombe abondamment. 

 

Chacune des communautés arrive avec sa 

participation au repas et c’est à la 

communauté de la rue Riel d’assurer la 

prière des vêpres ainsi qu’une touche 

personnelle pendant le repas. 

 

 



 

Puisqu’ ici au Canada c’est le temps de récolter la sève de l’érable et de 

confectionner des produits à partir de celle-ci alors l’idée est venue de plier 

les serviettes en forme de feuille d’érable, de déposer sur la table des petits 

cartons contenant des questions et de favoriser ainsi le partage des groupes 

autour du thème. 

 

Voici les questions posées pour l’échange : 

1.En quoi la sève est-elle le plus essentiel dans tous les produits d’érable? 

2.Pourquoi est-ce que la consommation du sirop atteint autant de pays à travers le monde? 

3. Pourquoi la tire est-elle le produit par excellence le plus aimé pour les enfants? 

4.Quels sont les défis à relever pour arriver à faire un excellent sucre d’érable? 

5. À quoi est-ce que je m’identifie davantage :  la sève, le sirop, la tire, le sucre?   Pourquoi?  

Puis ce fut le tirage au sort des 4 produits d’érable apportés par la communauté de Riel. 

        
Après le repas nous nous sommes retrouvées pour un temps de détente. 

       

       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Enfin ce fut le moment de nous retirer et de nous dire « À bientôt », c’est-à-dire à Pâques! (Sr Rollande) 

 

                                         Marche du pardon du Vendredi saint 

La paroisse Notre-Dame de l’Eau Vive, en se laissant façonner par le 

chemin que Jésus a emprunté, a fait du déplacement physique aussi un 

déplacement intérieur. Ce Vendredi Saint, à Saint-Pierre Chanel, les 

membres de la communauté ont témoigné de la souffrance, de la mort 

et de la résurrection du Seigneur en le suivant pas à pas.  À la demande 

de l’abbé Rodhain Kasuba, le groupe des jeunes adultes de la paroisse 

a accepté, comme Jésus, de porter la Croix, de lire des prières et des 

textes méditatifs. Bref, un geste de pèlerinage qui a donné le privilège 

de pouvoir adorer la Croix au milieu de nous, mais également au milieu de l’Église devenant ainsi source 

vivifiante pour réconforter et encourager ceux et celles qui sont affaiblis dans la foi.   

 



Il est à noter que durant la marche et la méditation, en plus de prier pour toutes les situations de 

souffrance, d’épreuve, de détresse, de mort que nous rencontrons autour de nous dans la vie quotidienne, 

la communauté a choisi de porter à nos frères et sœurs qui souffrent la 

croix de l’exil ou du déplacement forcé. Une croix que la majorité d’entre 

eux portent pour le reste de leur vie, à chaque fois qu’ils pensent à un être 

cher comme les parents, les enfants, la terre qui les a vu naitre.   

 

Marcher avec la croix de Jésus permet de croire que nous ne sommes 

jamais seuls.  (Sr Nelta) 

 

                                                  Lundi de Pâques 

 

Le soleil brille.  La neige fond.  Alors, je décide d’aller prendre une marche dans 

le quartier,  la caméra à la main.  Au milieu d’une nature, portant encore les 

traces du dépouillement,  je vois émerger la vie à travers les perce-neiges. Les 

photos que vous voyez me permettent de déceler les signes de vie  enfouis sous la terre et qui  

m’encouragent  à ne jamais désespérer, même quand tout semble mort.   Le printemps est proche.   

Le mystère de Pâques que nous venons de célébrer nous rappelle la vie du Ressuscité, désormais au milieu 

de nous, même si parfois, les terres quotidiennes de notre Galilée d’aujourd’hui laissent voir encore les 

traces de la mort. Jésus nous dit : « Soyez sans crainte, aller annoncer à mes frères et sœurs qu’ils doivent 

se rendre en Galilée :  c’est là qu’ils me verront. »        (Sr Fernande) 

    

 

 

 

  

 

 

                                Notre dernière prière  

                                        de Taizé 

                         de la saison  

 

Le jeudi, 13 avril, fut notre dernière prière de la saison avec les chants de Taizé. Cette forme de prière 

continue à attirer jeunes, adultes, aînés, quelle que soit leur langue d’origine, même leur religion. 

Religieux, religieuses, prêtres, diacres, laïques mariés, célibataires. Tous ont leur place.  C’est ensemble, 

unis au Christ, que nous prions le Père de rassembler dans l’unité ses enfants.  Puis, au terme de la prière, 

un temps d’échanges dans le couloir autour d’un petit goûter préparé par les sœurs. 

Ce fut émouvant de commencer la prière avec l’Alléluia Kiev.  Ensuite de 

continuer à célébrer le mystère pascal par des chants, par l’écoute de la lettre de 

Paul aux Colossiens (3, 1-4) tout en tenant toujours à la main notre cierge allumé. 

 

« Si donc vous êtes ressuscités avec le Christ, recherchez les réalités d’en haut : c’est 

là qu’est le Christ, assis à la droite de Dieu. Pensez aux réalités d’en haut, non à 

celles de la terre. En effet, vous êtes passés par la mort, et votre vie reste cachée 

avec le Christ en Dieu. Quand paraîtra le Christ, votre vie, alors vous aussi, vous 

paraîtrez avec lui dans la gloire. » 



 

Vers la fin, nous avons été invités à chanter notre confiance au Christ, 

lui le vivant au milieu de nous,  

tout en fixant la flamme qui brillait dans la nuit : 

Fiez-vous en lui, ne craignez pas.  

La paix de Dieu gardera vos cœurs. 

Fiez-vous en Lui.  Alleluia, alleluia.   (Sr Fernande) 

                             

 

 

                                                 Une Pastorale Formatrice et Transformante 

 

Invitée par le père Jean-Hubert, responsable de la Communauté 

du Chemin Neuf (CCN) à Montréal, j’ai participé en ce deuxième 

dimanche de Pâques, à la « messe des familles » à la paroisse 

Antoine Marie-Claret. Messe pendant laquelle deux bébés ont 

été baptisés. C’est après cette première expérience que je serai 

amenée à dire le domaine dans lequel je pourrai apporter ma 

contribution.  

 

C’était une surprise très agréable pour moi de vivre ici, une messe en français aussi vivante et participative, 

avec des moments d’intériorisation spécifiques malgré la présence des enfants. 

En effet, lors de mon entretien la veille avec le père, j’avais retenu qu’à un moment donné, il y avait 

beaucoup de nouveaux membres mais qui disparaissaient dans la nature aussitôt après.  

Ils ont cherché et trouvé des pistes de solution : former les anciens pour accueillir les nouveaux. Et dès 

lors, ils ont les résultats escomptés. Diverses formations sont données sur la vie fraternelle, sur le service 

jusqu’à arriver à la rencontre personnelle avec le Seigneur qui transforme les cœurs. Les enfants suivent 

la catéchèse avec leurs parents pour qu’il y ait la continuité en famille.  

 

J’ai vu des personnes heureuses :  des enfants, des jeunes, des 

couples. Avant la messe, dans le sous-sol de l’église, chacun 

assume une tâche pour apprêter le repas partagé après la messe, 

même les enfants ! Avec joie, j’ai coupé les pizzas en petits 

morceaux et apprêté les fruits. Puis, nous avons appris une 

chorégraphie que nous avons joyeusement exécutée pendant la 

messe. C’est tout à fait un autre visage de l’Église. Il y a de la 

chaleur humaine issue d’un approfondissement de la foi en Jésus-

Christ, même chez les enfants ! J’avais plaisir à causer avec eux, à les écouter. Je n’en croyais pas mes 

yeux. Un bel avenir pour l’Église !  

La certitude qui m’habite depuis deux ans se confirme : re-initier le système éducatif à la base. Rebondir 

et changer de cap, de sorte que les couches de la société, de l’Église, des communautés se renouvellent 

par le bas. 

Sois béni, Seigneur ressuscité, pour ton Esprit qui renouvelle et redonne vie. (Joséphine KIMBOLO, ssmn. 

Montréal, le 16/04/2023). 

 



 

Ce fut dans une atmosphère de belle joie pascale que nous nous sommes retrouvées à Buckingham pour 

l’Eucharistie de 11 heures, célébrée par le Père Laurier Albert (Voluntas Dei), prêtre très célébrant et ouvert 

à la Parole de Dieu. La chapelle était si bien décorée : lys, des quatre saisons…Tout nous conduisait à la 

prière à travers tous les Alléluia ! Un vrai jour de fête et de joie ! 

        
        

 

Ce fut ensuite le partage du repas  

si bien préparé  

par notre cuisinier Robert. 

 

 

 

 

S. Christiane avait préparé  

un très beau décor  

pour la circonstance.  

 

 

C’est avec un débordement de joie et une belle fraternité que nous avons partagé le repas.  Quelques 

nouvelles furent données.   Ensuite, ce fut un moment de rencontres, de participation à des jeux : cartes, 

rummy, casse-tête, etc … 

                                                                            
Plusieurs sont demeurées pour les Vêpres, le souper et dans la soirée, la fête continuait …. 

 « Nous avons besoin d’une communauté qui nous soutient, qui nous aide et dans laquelle nous nous aidons 

mutuellement à regarder de l’avant. Comme c’est important de rêver ensemble.! …les rêves se construisent 

ensemble » (Pape François)   Saint temps pascal à chacune. (Sœur Marie) 

 



USA - RÉGION OCCIDENTALE          Une visite au ranch de la famille Ste Marie 

 

Le 16 avril, douze sœurs ont visité le ranch familial de Sr Patricia Ste. Marie près du lac Possum Kingdom, 

à 70 miles au nord-ouest de Fort Worth. Phil, le frère de Sr Patricia, a gentiment conduit la caravane de 

voitures des sœurs.  La journée a été marquée par la beauté dans tous les sens du terme.  De magnifiques 

fleurs sauvages parsemaient les accotements des autoroutes : 

principalement notre fleur nationale bien-aimée, le bleuet, mais aussi le 

pinceau indien, et d'autres espèces.  Ce jour-là, le temps était parfait, car 

la chaleur de l'été n'était pas encore arrivée.   Il y avait une impression 

de printemps dans l'air ! 

Le ranch appartient à la famille depuis les années 1800. La ferme 

d'origine a été remplacée il y a plusieurs années par une grande maison 

moderne pour accueillir les nombreux rassemblements familiaux au fil 

des ans.  Enfant, Sr Patricia a passé de nombreux étés à gambader dans les bois, à nager dans le ruisseau 

et à monter sur son poney.  À l'âge adulte, Sr Patricia accueillait des sœurs visiteuses chaque fois que cela 

était possible. Elle aimait pêcher, tout comme son père, et ils aimaient tous deux inviter d'autres personnes 

à se joindre à eux.  Elle était douée pour attraper, nettoyer et cuisiner le poisson pour les festins !  Sr 

Patricia a tellement de souvenirs précieux du ranch que cette sortie du 16 avril a été, pour elle et pour 

celles d'entre nous qui avaient visité le ranch si souvent dans le passé, une expérience extraordinaire ! 

Nous avons passé la majeure partie de la journée à nous détendre à l'extérieur, sur la terrasse à côté de 

la maison.  Nous avons eu le temps de discuter et de partager, ce qui n'est pas souvent le cas dans la 

routine quotidienne. Sr Patricia était impatiente de trouver de l'eau dans le ruisseau tout proche et a mené 

une "expédition" avec nous, les aînés, à travers les bois pour la trouver. Surprise : avec cannes et 

déambulateurs, beaucoup d'entre nous ont fait le voyage ! En raison de la récente sécheresse, il n'a pas 

été facile de trouver le point d'eau qu'elle cherchait ! 

Sr Clara a préparé un délicieux déjeuner. Ce fut une bénédiction d'être si richement servies par elle.  Le 

frère de Sr Patricia, Phil, expert en accordéon, nous a diverties sur la terrasse avec de belles interprétations 

de chansons entraînantes et de chants de prière originaux.  

La journée a été bénie.  Nous avons été bénis. Merci à Sr. Patricia et à son frère Phil pour cette merveilleuse 

excursion !  (Sr. Ginny Vissing) 

 

                       Retraite des Oblates de langue espagnole 

 

Sr Gabriela, aidée par Sr Dorothy, a préparé une journée de réflexion qui a eu lieu le 15 avril pour les 

Oblates de langue espagnole.  Srs. Gabriela et Dorothy ont accueilli les Oblates Mercedes Ginez et Roberta 

Arce Sanchez à l'aéroport de Dallas-Fort Worth dans la soirée du 12 avril.  Les Oblates ont voyagé en bus 

pendant 6 heures de Tehucan, Puebla, à Mexico City, et ont ensuite pris l'avion pour un vol de 4 heures 

de Mexico City à l'aéroport DFW, où elles sont arrivées vers 18 heures.  Après s'être arrêtées pour un dîner 

bien mérité, elles ont été accueillies à Marian House par Sr Yolanda.  

Le jeudi matin [13 avril], Mercedes et Roberta ont été accueillies à OLV pour la messe du matin et le petit 

déjeuner avec les sœurs.  Comme Mercedes avait travaillé pour le diocèse de Fort Worth et que Roberta 

lui avait rendu visite à plusieurs reprises, elles ont été chaleureusement accueillies comme de " vieilles " 



amies par les sœurs d'OLV. 

Le vendredi après-midi [14 avril], l'Oblate Merys Jimenez est arrivée en train d'Oklahoma City pour 

rejoindre les autres à  Marian House 

Le 15 avril, les Oblates séjournant à Marian House ont été rejointes par les Oblates Reyna Castelan et 

Victoria Galvan, qui vivent toutes deux à Fort Worth. 

 

 

L'Oblate Reyna Castelan, Sr. Dorothy, l'Oblate 

Merys Jimenez, Sr Gabriela, l'Oblate Roberta Arce 

Sanchez, l'Oblate Victoria Galvan [assise sur le 

sol] Sr Yolanda, et l'Oblate Mercedes Ginez. 

 

Les Oblates ont commencé la journée du samedi 

par la prière, suivie du petit déjeuner. Sr Gabriela 

a animé un temps de partage informel, et 

l'échange d'événements et d'histoires sur leur apostolat. Après une pause, Sr. Gabriela a fait une 

présentation sur " La vocation et la spiritualité du catéchiste".  Sa présentation a donné l'occasion aux 

Oblates d'échanger plus profondément sur l'importance et l'impact de leur apostolat comme "porteuses 

du charisme" des Sœurs de Sainte Marie. Leurs ministères catéchétiques comprennent la pastorale des 

prisons, le partage de la Parole de Dieu en préparation de chaque liturgie dominicale, la formation des 

jeunes, la préparation aux sacrements et l'accompagnement pastoral des personnes souffrant de 

handicaps mentaux et physiques. 

Après un déjeuner simple et riche en rires, tout le monde s'est retrouvé dans la chapelle pour une 

méditation guidée par Sr Dorothy sur Exode 3:1s. : Moïse et le Buisson ardent. Après une prière 

silencieuse, le groupe s'est rendu dans la salle à manger et a signé une carte sainte personnelle de Notre-

Dame de Guadalupe pour chaque membre présente. En recevant leur carte sainte individuelle, elles ont 

promis de prier les unes pour les autres. 

Une "réunion d'affaires" a ensuite eu lieu. Des dates ont été fixées pour de fréquentes réunions 

ZOOM/Face Time avec Sr Gabriela afin de poursuivre leur formation et d'en apprendre davantage sur les 

Sœurs de Sainte-Marie. La spiritualité était le sujet le plus demandé par les Oblates. On a discuté de 

quelques dates qui seront bientôt finalisées pour des rencontres en présentiel. 

L'Oblate Diane Murray avait déjà contacté Sr Gabriela et invité tout le monde chez elle pour un dîner  

pizza-salade et camaraderie.  Elle a été rejointe par les Oblates de Fort Worth, Clarice Peninger et Ann 

Smith, qui, avec Reyna, ont partagé le délicieux repas. 

Cette rencontre des Oblates anglophones et hispanophones a été une grâce ! La conversation était 

animée et instructive.  Il y a eu plusieurs questions et discussions ! Les Oblates de langue espagnole ont 

été ravies de rencontrer et de visiter Clarice, qui a été la première à reconnaître et à discerner la vocation 

oblate et qui a aidé à en faire une réalité. Les conversations étaient traduites par Sr Gabriela, Sr. Dorothy 

et l'Oblate Reyna.   

C'était comme si les Oblates se connaissaient depuis toujours et 

s'intéressaient au ministère de chacune et à la façon dont elles discernaient 

leur vocation d'Oblates et de porteuses du charisme des SSMN. Elles 

attendent avec impatience leur prochaine rencontre en présentiel et des 

dates possibles sont à l'étude.  Une profonde gratitude a été exprimée à 

Diane pour les avoir réunies, ainsi qu'à Clarice et Ann pour avoir fait de leur 

première rencontre commune un si grand succès. (Sr. Dorothy Powers)    

 

Assise :  L'Oblate Clarice Peninger 

Rangée arrière :  Oblates Reyna Castelan,  Diane Murray et Ann Smith 

 



USA - REGION ORIENTALE 

 

Sr Karen Klimczak, Sœur de St Joseph, a été assassinée le 

vendredi saint 2006.  

Les Sœurs de St Joseph ont alors créé 

le « Centre SSJ Sr. Karen Klimczak pour 

la non-violence ». Le dimanche 23 

avril, il a tenu sa réunion annuelle sur 

le thème "Dépasser la fragilité 

blanche". Mme Nanette D. Massey a 

parlé de la fragilité blanche comme  

étant le fait des blancs qui ont peur de 

ce qu'il faut dire et de ce qu'il faut faire.  Que sommes-nous 

prêts à risquer, par exemple lorsqu'un membre de notre famille ou un collègue 

tient des propos racistes ?  Elle nous a également rappelé qu’il ne s’agit pas d’aider la communauté noire.  

Notre guérison est leur guérison. 

 

 

 

 

Le dimanche 23 avril, le diocèse de Buffalo a conclu la 

célébration de son 175e anniversaire 

par un concert à la cathédrale St-

Joseph de Buffalo. L'orchestre 

philharmonique de Buffalo a interprété 

quelques-uns des meilleurs morceaux 

de musique classique devant une salle 

comble. Il a interprété des œuvres de Haendel, Grieg, 

Gabrieli et Bach. 

 

 

 

 

 

Le dimanche 23 avril, les sœurs Maureen 

Quinn, Judy Carroll et Genevieve Efthemis ont 

participé à l'animation d'une retraite pour les 

femmes réfugiées au Mount Carmel Retreat 

Center à Niagara Falls, en Ontario.  

Le thème était : "Vivre dans l'espérance", nous  

appuyant sur l'évangile du jour, Emmaüs. 

Environ 70 femmes y ont participé !  

(Sr. Rosemary Riggie) 


